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Желание созидать

Дорогие друзья!

14 ÀÂÃÓÑÒÀ - ÄÅÍÜ ÑÒÐÎÈÒÅËß

Уважаемые мегионцы!

Ирина Ирина Ирина Ирина Ирина БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОПО СТАТИСТИКЕ, большинство юношей и девушек предпочита�
ет профессии в области информационных технологий, консалтинга,
ритейла и банкинга. Большинство, но не все. И мегионец Тимофей Ала�
жу � яркий тому пример. Он � строитель и этим гордится! За семь лет
выпускник Тюменского техникума строительной индустрии и городс�
кого хозяйства прошел путь от каменщика до начальника участка. Что
привлекает Тимофея в профессии?

� Во�первых, строительство � это реальное дело, ты всегда видишь
результат своего труда.  К примеру, в Мегионе и Высоком уже шесть
домов, к которым я "приложил руку". Только в прошлом году сданы в
эксплуатацию две многоэтажки � по проспекту Победы,11 и Нефтяни�
ков,35. Смотрю на них � и так приятно на душе становится! Ведь сейчас
там живут горожане, большинство из которых переселилось из ава�
рийных домов. Когда вечером вижу свет в окнах их квартир, представ�
ляю себе, что хозяевам уютно и комфортно, � делится Тимофей. � Во�
вторых, моя работа предполагает общение с особенными людьми. О
таких говорят � "человек дела". Каждый из строителей выполняет свою
конкретную задачу, приближая общий результат. В�третьих, считаю,
что эта профессия � самая мирная и созидательная.

В том, что обязательно станет строителем, Тимофей был уверен с
детства.

� Мой дядя, Валерий, занимался строительством частных домов.
Зачастую брал меня вместе с собой на работу. В шесть лет я уже ак�
тивно участвовал в процессе. Поручали мне "самое ответственное"
задание � красить оконные рамы. Помню, с каким усердием его вы�
полнял. Старался, чтобы краска на стекло не попала. А потом с вос�
торгом смотрел, какое красивое окно стало, � с улыбкой рассказыва�
ет Тимофей.

Сейчас у начальника участка Алажу задачи намного сложнее. Он
отвечает за строительство жилых домов, которые возводят в Мегионе

сразу несколько строительных компаний. Самостоятельно и в составе
комиссий проверяет качество работ, следит за соблюдением сроков их
выполнения. Тимофей участвует в процессе на всех этапах, начиная от
проектирования и завершая сдачей объекта в эксплуатацию. Сейчас
под его контролем строительство сразу четырех многоэтажек.

� До конца года мы должны сдать в эксплуатацию три объекта. Зна�
чит, более трёхсот мегионских семей встретят Новый год в новых квар�
тирах. Постараемся выполнить работы в срок, � констатирует началь�
ник участка. � Это очень важно и для будущих новосёлов, и для нас. Так
что темпы работ наращиваем.

К примеру, дом на 150 квартир, который возводит компания "Эла�
тус Групп" по проспекту Победы,13, уже готов на 73 %. В настоящее
время на объекте ведутся внутренние отделочные работы. Параллель�
но строители занимаются благоустройством территории. Причем оно
предусматривает не просто "закатку двора асфальтом". Рядом с мно�
гоэтажкой будут организованы парковочные места для транспорта,
детская и спортивная площадки, разбиты газоны, посажены деревья. А
если к этой картине прибавить находящийся рядом спортивный комп�
лекс, планируемые две многоэтажки и современную школу, то можно
по�доброму позавидовать будущим жильцам микрорайона.

В том, что всё это скоро станет реальностью, можно не сомневать�
ся. Для этого у Мегиона есть и желание, и возможности: активно реали�
зуются различные окружные и муниципальные программы, а строите�
ли делают всё от них зависящее.

� Мегион � мой родной город. Хочется видеть его ещё более краси�
вым, комфортным для проживания, � говорит Тимофей Алажу.  � Счаст�
лив от того, что могу внести свой вклад в столь важное дело.

ДЕПАРТАМЕНТ общественных, внешних свя�
зей и молодежной политики Югры подвел итоги ра�
боты органов местного самоуправления в соци�
альных медиа. По результатам за первое полугодие,
Мегион занимает лидирующие позиции в рейтинге.

Напомним, в декабре 2021 года в Мегионе зара�
ботал Муниципальный центр управления. Он пред�
ставляет собой межведомственную рабочую группу

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Начиная с середины прошлого века,
во второе воскресенье августа мы че�
ствуем представителей одной из самых
мирных и созидательных профессий �
строителей.

К строительной сфере причастны
специалисты, занимающиеся проекти�
рованием и возведением, ремонтом и
обслуживанием зданий, транспортных
и инженерных сооружений. Все они уча�
ствуют в создании комфортных условий
жизни, обновляют городскую среду,
формируют современный облик муни�
ципалитета, возводят новые жилые
дома, дороги, мосты, школы, больни�
цы… Закономерно, что строительная
отрасль остается одной из главных дви�
жущих сил позитивных перемен.

Сегодня в Мегионе в ней занято по�
чти полторы тысячи человек. Мегионс�
кие строители, как и их коллеги, участву�
ют в реализации приоритетного наци�
онального проекта, вносят личный вклад
в развитие и процветание нашего горо�
да, предприятий нефтегазодобываю�
щего комплекса.

Выражаем искреннюю признатель�
ность работникам строительных компа�
ний города за профессионализм и тру�
долюбие, за стремление двигаться впе�
ред, решать поставленные задачи.

Желаем дальнейшей успешной ра�
боты, новых интересных проектов и
объектов, которыми будет гордиться не
одно поколение! Крепкого здоровья, бла�
гополучия, оптимизма и удачи!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

Поздравляем вас с Днём физкуль�
турника!

Этот праздник объединяет профес�
сиональных спортсменов, тренеров, всех
работников сферы физической культу�
ры и спорта, а также приверженцев здо�
рового и активного образа жизни.

Радует, что занятия физической куль�
турой за последние годы стали неотъем�
лемой частью жизни для многих меги�
онцев. Спорт не только несёт здоровье,
силу, красоту и позитив, но и закаляет
характер, учит преодолевать трудности.

Особые слова признательности вы�
ражаем тренерам спортивных школ, клу�
бов, студий, учителям физкультуры.
Благодаря вашему труду стали возмож�
ны успехи мегионцев на региональных,
всероссийских и международных состя�
заниях. Спасибо вам за большой вклад
в приобщение молодого поколения к
здоровому образу жизни!

От всей души желаем всем крепкого
здоровья, счастья, оптимизма, новых
спортивных побед и   отличного настро�
ения! Занимайтесь спортом!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

из представителей администрации города и отрас�
левых органов муниципального образования. Имен�
но в МЦУ теперь аккумулируются все предложения,
мнения, обращения, сообщения жителей, поступа�
ющие в городские органы власти. Используются все
возможные каналы коммуникации � обращения на
личных приемах, сообщения в социальных сетях,
которые фиксируются в системе "Инцидент Менед�

МЦУ Мегиона � в числе первых

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

жмент", в интернет�приемной, через сервис "Госус�
луги". С начала года системой мониторинга ЦУР "Ин�
цидент Менеджмент" было зафиксировано более
1000 обращений жителей Мегиона, большинство ко�
торых были оперативно решены. В задачи МЦУ вхо�
дит также информирование о деятельности админи�
страции города, в том числе и через социальные сети.
В официальных группах администрации сотрудники
центра публикуют информацию о различных городс�
ких мероприятиях, социально�значимых событиях,
новостях Мегиона.
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Нужно выполнить работы
до сезона дождей

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

Дела ремонтные
Теплая пора года ) самое благоприятное время для того,

чтобы привести в порядок дороги и микрорайоны, подгото)
виться к зиме. Сегодня мы расскажем, как продвигается ямоч)
ный ремонт и как восстанавливают территории в местах за)
мены инженерных сетей.

ПЛЮС ТЫСЯЧУ КВАДРАТНЫХ МЕТРОВ
Начался очередной этап ямочного ремонта дорог. Из городской казны

выделены дополнительные средства на его проведение.
� В настоящее время в рамках муниципального контракта по содержа�

нию дорог городского округа работники "Электрона" выполнили работы в
Высоком: по улицам Гагарина, Ленина, а также на подъездной дороге к
посёлку. Общая площадь � 400 квадратных метров, � говорит директор
управления капитального строительства и жилищно�коммунального ком�
плекса Александр Пидлипный. � По завершении ямочного ремонта в Высо�
ком, подрядчики взялись за работы в Мегионе. Реставрации подлежит до�
рожное полотно площадью более 600 квадратных метров по улицам Пер�
вомайской, Кузьмина, Абазарова, Свободы, Садовой, Чехова.

Напомним, что в июне асфальтобетонное покрытие дорог уже отремонти�
ровано на площади более 1000 квадратных метров. Объёмы работ определе�
ны после комиссионного обследования улично�дорожной сети.

ВОССТАНОВИТЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ
Благоустраиваются и участки городских территорий, поврежденные в

ходе ремонта инженерных сетей.
� Всего предстоит восстановить 21 участок, � констатирует директор "Теп�

ловодоканала" Богдан Ермак. � В настоящее время к финишу подходят рабо�
ты в Высоком, по улице Ленина в районе железнодорожного вокзала. Близит�
ся к завершению и восстановление асфальтобетонного покрытия в районе
городской бани. Этим летом там произведен капитальный ремонт участка теп�
лотрассы, в рамках которого мы заменили порядка 180 метров сетей. Это по�
зволит обеспечить надёжное теплоснабжение 6�го микрорайона, а в буду�
щем � ещё и домов, которые планируют построить в районе бывшего СУ�43.

Восстановительные работы остальных участков будут выполнятся по гра�
фику. Завершить их планируют до середины сентября. Можно бы и раньше. Но
есть одно "но". По словам директора ТВК, на это потребуется около 4 млн руб.
Одномоментно найти такие средства (тем более в период ремонта сетей), не
так�то просто. Некоторые мегионцы задолжали "Тепловодоканалу" за оплату
услуг суммы, которые уже и "приличными" не назовёшь. Всего � около 400 млн
руб. Конечно же, предприятие развернуло большую претензионную работу. А
руководитель "Тепловодоканала" в очередной раз просит неплательщиков
погасить долги.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

В рамках деятельности
Муниципального центра уп)
равления (МЦУ) и рубрики
"Пешком по городу, или ре)
шаем вместе" Олег Дейнека
еженедельно посещает го)
родские территории, по кото)
рым поступают жалобы жи)
телей в социальных сетях.

9 АВГУСТА глава города по�
бывал на детской площадке за
домом Кузьмина, 10. По муници�
пальному контракту ООО "Геокар"
недавно выполнил там ремонт.
Спустя неделю неизвестные сло�
мали там игровые элементы.

� Буквально две недели назад
мы починили здесь площадку, а
на прошлых выходных обнаружи�
ли, что вандалы снова всё разло�
мали. Уверена, что это были не
дети, потому что много пустых
бутылок собрали во время убор�
ки, � рассказала директор ООО
"Геокар" Марьяна Безушко.

Глава города предложил жи�
телям дома определиться, нуж�
на ли им эта детская площадка.
Если да, то игровые элементы
на ней нужно будет заменить и
передать на содержание управ�
ляющей компании. Следить за
порядком помогла бы и система
видеонаблюдения на доме. Но
решение о её установке также
должны принять собственники.

Следующая территория, ко�
торую осмотрел глава города, �
площадка возле городской бани.
В этом микрорайоне МУП "Теп�
ловодоканал" проводил капи�
тальный ремонт сетей тепло� и
водоснабжения. Сейчас там идут
работы по восстановлению на�
рушенных элементов благоуст�
ройства. Далее Олег Алексндро�
вич прошел пешком по будуще�
му "Мега.Парку" � от Аллеи бое�
вой Славы до Аллеи трудовой
Славы, а также осмотрел терри�
торию скейтпарка.

О степени готовности объек�
тов проинформировал директор
МКУ "Капитальное строитель�
ство и ЖКК" Александр Пидлип�
ный.

� На "Мега.Парке" есть отста�
вание от графика. Но мы ведём
постоянный контроль, ежедневно
встречаемся с подрядной орга�
низацией и разбираем проблем�
ные вопросы для ускорения ра�
бот. Прикладываем все усилия,
чтобы сдать объект вовремя. На
90 % закончены все конструктив�
ные основания (по проекту осно�
вания выполняются из свай).

Сейчас работаем на мостовом
переходе в районе Гостиного дво�
ра и Парка аттракционов, присту�
пили к работам на Свадебном пир�
се. Это оставшиеся два объекта по
основаниям, всё остальное закон�
чено. Также конструктивно собра�
ны и установлены элементы на та�
ких объектах, как барбекю зоны,
основной пирс, велопирс, пирс с
качелями. Поставлена задача: до
неблагоприятных погодных усло�
вий выполнить все земляные ра�
боты, � пояснил Александр Пид�
липный.

На скейт�парке подрядная
организация выполняет заливку
бетоном подпорной стены, кото�
рая разделит территорию на 2
уровня � нижний и верхний. На
нижнем (ближе к берегу) будет
скейт оборудование и велотрек.
На верхнем уровне � детская и
спортивная площадки. На этой

неделе подпорная стена будет
готова и строители приступят к
площадочным работам.

� Я бываю на "Мега.Парке"
практически каждый день, слежу
за ходом строительства неотрыв�
но. Ответственный за выполнение
работ там Николай Владимиро�
вич Сухинин, заместитель дирек�
тора ООО "Самар � Строй". Под�
рядчик понимает всю возложен�
ную на него ответственность по
реализации масштабного благо�
устройства нашей набережной в
рамках нацпроекта "Комфортная
городская среда" и работает ка�
чественно. Сейчас важно форси�
ровать все земляные работы, пока
стоит хорошая погода. Нужно вы�
полнить все площадочные рабо�
ты до наступления сезона дождей
и на скейтпарке.

Еще раз хочу поблагодарить
вас, уважаемые мегионцы, за
вашу поддержку этих двух проек�
тов. Вместе со строителями мы
обязательно должны выполнить
принятые обязательства и оправ�
дать ваше доверие, � прокоммен�
тировал глава Мегиона Олег Дей�
нека по итогам рейда.

По материалам
Управления

общественных связей

ÃÎÒÎÂÈÌÑß Ê ÇÈÌÅ

“ÏÐßÌÀß ËÈÍÈß”

Глава ответил на вопросы жителей

ЖИТЕЛИ Высокого интере�
совались в первом случае воз�
можностью устройства пандуса
в жилом доме, во втором � уст�
ранением причин, влекущих за
собой регулярное подтопление
балконов во время снеготаяния
и ливневых дождей. Обратив�
шимся были даны разъяснения
по возможным вариантам реше�
ния обозначенных проблем.

Вместе с вопросами, посту�
пили предложения по благоуст�
ройству дворовой территории
и установке ограждения возле
клумб с цветами. Также был дан
комментарий по поводу того, по
каким направлениям принима�
ется именной сертификат для
обучения детей в кружках и сек�
циях дополнительного образо�
вания.

Обращаем внимание, что с
начала 2022 года для обеспече�
ния эффективной коммуникации
между жителями и властью, с

10 августа глава города
Олег Дейнека ответил на воп)
росы мегионцев во время те)
лефонной "прямой линии".
Внимание жителей было об)
ращено на общественно)по)
литические и социально)зна)
чимые городские темы, так)
же были озвучены и вопросы
частного характера.

целью решения проблемных воп�
росов и предотвращения их в бу�
дущем, в городе действует Му�
ниципальный центр управления.
Предложения, мнения, обраще�
ния, сообщения жителей, посту�
пающие в местные органы влас�
ти, теперь аккумулируются в од�
ном месте � в МЦУ. Используют�
ся все возможные каналы ком�
муникации � обращения на лич�
ных приемах, сообщения в соци�
альных сетях, через интернет�
приемную, через сервис "Госус�
луги. Решаем вместе", звонки в

ЕДДС на номер 112 и другие.
Задать интересующий вопрос

главе города и получить консуль�
тацию, жителеи города могут так�
же по будням с 8:30 до 9:00 по
номеру 9�63�32.

Кроме того, на вопросы жи�
телей Высокого в рабочие дни с
12:00 до 13:00 отвечает и полно�
мочный представитель главы го�
рода в поселке Олег Профирович
Гаулика по телефону � 9�67�37.

Управление
общественных связей

ÑËÓÆÁÀ
ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓ

Югорчане � на защиту жителей Донбасса!
В УРАЛЬСКОМ городе Чебаркуль продолжается формирование и

подготовка личного состава двух именных подразделений Ханты�Мансий�
ского автономного округа�Югры, которые будут принимать участие в спе�
циальной военной операции по защите жителей Донбасса. Именные под�
разделения формируются на базе Чебаркульского гарнизона.

Как сообщает окружной военный комиссариат, югорчане активно зак�
лючают контракты с Министерством обороны Российской Федерации.

Отметим, служба по контракту обеспечивается серьёзным пакетом
социальных льгот, среди которых выслуга лет "один год за три" при участии
в специальной военной операции, статус ветерана боевых действий, стра�
ховые выплаты. Ежемесячное денежное довольствие со всеми доплатами
доходит до 300 000 рублей. Краткосрочный контракт длится от 6 до 12
месяцев, долгосрочный � 3�5 лет

Ранее сообщалось, что каждый военнослужащий из Югры получает от
властей региона единовременную денежную выплату в размере 250 000
рублей при заключении контракта и такую же сумму по возвращении в ав�
тономный округ после выполнения условии контракта.

Также правительством Югры принято решение о сохранении за сотруд�
никами, принявшими решение поступить на военную службу по контракту
для участия в спецоперации на территориях Украины, ДНР и ЛНР, рабочих
мест.

� Это действительно очень хорошие условия, � считает представитель
гуманитарной миссии на Донбассе Максим Якубович, который в прошлом
тоже служил по контракту и участвовал в боевых действиях. �  Кроме весьма
солидного денежного довольствия, нынешние контрактники получают
льготы также и для своих семей. Положительным моментом является и то,
что после службы по контракту на территории ЛНР И ДНР ребята получат
статус ветерана боевых действий, который также подразумевает серьёз�
ные льготы.  Ну и, конечно, сохранение за контрактниками рабочих мест �
это очень важная социальная поддержка: такого раньше никогда не было…

По всем вопросам жителям Югры, желающим попасть в именные под�
разделения автономного округа, необходимо обращаться в военкоматы
по месту жительства.
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Молдаване Югры � жителям Донбасса
ÃÓÌÏÎÌÎÙÜ

Мегион � в моём сердце!

COVID-19

Растёт число заболевших

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

“Собери ребёнка в школу”

ÀÊÖÈß

Где сделать мебель
на заказ? У нас!

ÂÑÒÐÅ×È ÏÎ ÑÐÅÄÀÌ

) МЕГИОНЦЫ участвовали в
акции очень активно. Мы оказа�
ли помощь деньгами и продукта�
ми питания, � прокомментировал
руководитель Мегионской обще�
ственной организации "Молдав�
ский культурный центр "Молдо�
ва" Евгений Бычков. �Сформи�
рованный груз был отправлен в
Сургут, откуда его машинами до�
ставили в Ростов�на�Дону в пункт
приема гуманитарной помощи.

По инициативе молдавского культурного центра "Наш дом"
г.Нефтеюганска в сборе гуманитарной помощи для жителей
Донбасса приняли участие молдавские общественные орга)
низации из трех городов ХМАО)Югры ) Нефтеюганска, Сургута
и Мегиона.

Представители обществен�
ных организаций� участников ак�
ции из всех трех городов � со�
провождали груз до конечного
пункта назначения.

� Мы решили собрать и дос�
тавить гуманитарный груз само�
стоятельно, чтобы иметь возмож�
ность вручить его эвакуирован�
ным из Донбасса лично, � пояс�
нил мегионец Василий Старцун
из "Молдовы", который был в
числе сопровождающих. � До Ро�
стова�на�Дону мы благополучно
доставили груз на легковых ма�
шинах. Выгрузили его на терри�
тории храма Покрова Пресвятой
Богородицы, где размещен склад
приема и выдачи гумпомощи.
Нам выделили место, где мы
могли расположиться. На со�
бранные деньги мы уже на месте
докупили все необходимое и
сами сформировали продуктовые
комплекты. Продуктовый набор
формировался таким образом,
чтобы одной семье его хватило
на месяц.  Люди подходили к нам
и, согласно заявкам, в порядке

очереди получали всё, что им
нужно. Мы лично раздали нуж�
дающимся две с половиной тон�
ны груза, куда, помимо продук�
тов питания, в том числе детс�
кого, входили предметы первой
необходимости и одежда. Труд�
но описать свое эмоциональное
состояние в тот миг, когда люди
со слезами на глазах благода�
рили за продукты, когда мы ви�
дели, как радуются самой обыч�
ной конфетке дети… В такие
минуты ощущаешь, насколько
важное дело мы делаем. Мы со�
бираемся и дальше принимать
участие в этой акции, но теперь
уже через пункты сбора гумани�
тарной помощи.

5 августа молдавские обще�
ственные организации: "Наш
дом" из Нефтеюганска, "Мело�
дия" из Сургута и "Молдова" из
Мегиона передали в пункт при�
ема гуманитарной помощи в
Сургуте еще 2 тонны гуманитар�
ного груза  � оставшуюся часть
того, что они приготовили жите�
лям ДНР и ЛНР. Всего югорски�
ми молдаванами было собрано
и отправлено в качестве гумани�
тарной помощи 4,5 тонны груза.

АКТИВИСТЫ партии по всей
стране помогут подготовить
школьников к 1 сентября.

"Собери ребенка в школу" �
это традиционная благотвори�
тельная акция партии "Единая
Россия", которая проводится
ежегодно в преддверии 1 сен�
тября. В нашей Народной про�
грамме закреплен ориентир �
обеспечить благополучие семей.
И мы стараемся оказать поддер�
жку как можно большему количе�
ству семей в подготовке детей к
школе. Безусловно, особое вни�
мание мы уделяем семьям, ока�
завшимся в трудной жизненной
ситуации. Поэтому такую под�
держку от партии в этом году по�
лучат и семьи с детьми, эвакуи�
рованные в Югру с освобожден�
ных территорий Украины.

"Собери ребенка в школу" �
это адресная акция. Она тради�
ционно будет проходить в каж�
дом муниципалитете Югры, �
подчеркнул секретарь Ханты�
Мансийского регионального от�
деления партии "Единая Россия"
Борис Хохряков.

Ежегодно в этой акции ак�
тивно принимают участие и
партийцы Мегиона. Местное

"Единая Россия" запускает акцию в регионах России

отделение Всероссийской по�
литической партии "Единая
Россия" и департамент образо�
вания администрации города
приглашают горожан принять
участие в акции "Собери ре�
бенка в школу".  Принимаются:
новая одежда, обувь, спортив�
ная и школьная форма, портфе�
ли, письменные принадлежно�
сти � ручки, карандаши, тетра�
ди, альбомы для рисования,
краски, кисти, линейки, и др.

Каждый желающий может
оказать посильную помощь де�
тям из семей, находящихся в
социально�опасном положении
или трудной жизненной ситуа�
ции. Вещи для школьников мож�
но приносить в Единый депутат�
ский центр по адресу: ул. Зареч�
ная, 1  (в будние дни с 9:00 до
15:00, перерыв: с 13:00 до 14:00).
Акция продлится до 30 августа.

Телефон  для справок:
3)01)21.

"ПОСЛЕДНИЕ три недели
в Югре медики фиксируют
рост числа новых случаев за�
ражения COVID�19 на 30�50%
в неделю", � сообщил дирек�
тор окружного департамента
здравоохранения Алексей

Добровольский в своём теле�
грам�канале.

Увы, в показателях ковидной
статистики есть и "вклад" меги�
онцев. В июле в городе выявлен
81 случай заражения COVID�19,
за первую неделю августа � уже
30. Суточный прирост больных
COVID�19 в Мегионе � до 6 чело�
век.

В связи с ожидаемым сезон�
ным подъёмом заболеваемости
острыми респираторными забо�
леваниями, в том числе и новой
коронавирусной инфекцией, в
учреждения здравоохранения
Югры возвращается противоэпи�
демический режим.

Кроме того, медики рекомен�
дуют горожанам, которые нахо�
дятся в группе риска (пожилым
и с хроническими заболевания�
ми), носить маски в местах мас�
сового пребывания людей и
пользоваться антисептиками.

А защитить себя от тяжело�
го течения ковида по�прежнему
можно с помощью прививки, ко�
торая делается через 6 месяцев
после болезни или после после�
дней вакцинации.

Сделать прививку можно в
кабинете № 223 городской по�
ликлиники в рабочее время. В
субботу и воскресенье вас ждут
здесь с 8:00 до 13:00.

#ÓÂÀÆÀÅÌÛÅ ËÞÄÈ

Альфея МУХАМЕТОВА, член
Союза художников России,
заслуженный работник куль)
туры РФ, лауреат премии
В.И.Муравленко, Посол куль)
туры Союза женщин России:

) ОТ ДУШИ поздравляю Ме�
гион с праздниками �прошедшим
Днем города и Днем нефтяника,
который традиционно отмечают
в начале сентября!

Мегион... Этот город стал
первоисточником моего творче�
ства. И я бесконечно благодарна
ему за тепло, которое согревает
меня до сих пор! Именно Мегион
дал начало моей семье, подарил
мне встречи с прекрасными,
творческими, неравнодушными
людьми: Викторией Ивановной
Сподиной, Ириной Павловной
Стоцкой, Анатолием Петровичем
Чепайкиным, Галиной Серафи�
мовной Кузнецовой, Дмитрием
Дмитриевичем Шлябиным,
Аидой Гаясовной Пашиновой, Та�
тьяной Владимировной Котляро�
вой, Татьяной Владимировной
Юргенсон и многими другими.
Все они � в моем сердце!

В Мегионе по сей день живет
и процветает мое детище � худо�
жественная школа. И я рада, что
все начинания, положенные в ос�
нову творчества, продолжаются
� выставки и пленэры, конкурсы

и рождение новых "звездочек".
Желаю коллективу процветания
и удачи!

Мегион сегодня стал очень
красивым! Я знаю город с 1968
года, когда мы приехали сюда с
бригадой буровиков�первоотк�
рывателей. Многих из них я изоб�
разила на "нефтяных" портретах.
Огромное количество моих ра�
бот, посвященных мегионским
нефтяникам,  было представле�
но на различных площадках в
разных городах, в том числе в
Москве, на моей недавно состо�
явшейся  выставке "Сибирская
этника".  Знайте, что я вас люб�
лю и стараюсь показать красоту
нашего города в своем творче�
стве. Мегион � в моем сердце!

В РАМКАХ еженедельной
рубрики #ВстречиПоСредам
глава города Олег Дейнека озна�
комился с деятельностью цеха по
производству мебели "Мегион�
ская мебель". Уже более 15 лет
компания активно работает на
рынке: здесь создают кухонные
гарнитуры, встраиваемые шка�
фы, детскую мебель, прихожие и
многие другие предметы инте�
рьера. Директор предприятия
Александр Горлатов отмечает, что
основной принцип компании �
всегда соответствовать ожида�
ниям клиентов.

Основными поставщиками
материалов и фурнитуры явля�
ются отечественные фирмы. Ме�
бель изготавливается исключи�
тельно на заказ и в единствен�
ном экземпляре, дизайнер помо�
жет выбрать цвет и разработать
чертеж, который будет передан
на собственную производствен�
ную базу "Мегионской мебели"
для воплощения в жизнь.

Александр Горлатов расска�
зал Олегу Александровичу о том,
что за прошедшие годы в его
цехе модернизировалось обору�
дование для производства, рас�
ширился каталог возможных ма�
териалов для работы и их цве�
тов, но основные ценности оста�

лись неизменными � умелые
руки мастеров и знание соб�
ственного дела.

� Компания работает в Ме�
гионе долгие годы, многие ме�
гионцы, в том числе и я, по
собственному опыту знают, что
этот предприниматель работа�
ет на совесть. Я часто удивля�
юсь тому, что жители Мегиона
готовы тратить время и допол�
нительные средства на покупку
товаров и услуг в соседних го�
родах. А ведь в нашем городе
работают достойные предпри�
ниматели, настоящие мастера
своего дела, � подвел итог
встречи Олег Дейнека.

Глава города призвал пред�
принимателей активнее обра�
щаться в отдел развития про�
мышленности и поддержки
предпринимательства админис�
трации Мегиона, получать ин�
формацию о положенных выпла�
тах и льготах для малого и сред�
него бизнеса. Получить консуль�
тацию о мерах муниципальной и
региональной поддержки можно
в будние дни с 9:00 до 17:00 по
адресу Нефтяников, 8, каб.115
(здание администрации) или по
9�63�50.

Управление
общественных связей
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Пока тренер хочет � спортсмен может
ÄÎÑÊÀ ÏÎ×¨ÒÀÊÀËÅÉÄÎÑÊÎÏ

ÊÓËÜÒÓÐ

“Обо всём расскажет мне
тайга”

13 и 14 августа сразу два праз)
дника ) День физкультурника и
свой юбилейный День рождения
)  будет отмечать Лиана Акинши)
на, тренер высшей категории по
прыжкам на батуте МАУ
"Спортивная школа "Вымпел",
судья Всероссийской категории,
кандидат в мастера спорта по
спортивной гимнастике и акроба)
тике 13 августа.

На тренерской работе она бо)
лее двадцати лет. Спортивную
карьеру начинала в Татарстане, в
городе Набережные Челны, где
окончила школу, а затем и Камс)
кий государственный институт
физической культуры. Сегодня
вместе с мужем, Андреем Акин)
шиным, они тренируют порядка
тридцати юных мегионских
спортсменов. В июле этого года
имя Лианы Акиншиной было зане)
сено на городскую Доску почета.

� Лиана Филиксовна, как давно Вы
живете в Мегионе и работаете в спорт�
школе "Вымпел"?

 � В Мегион я приехала в 2014 году,
сразу набрала группу детей � 68 малышей
в возрасте  5�6 лет. У Андрея Геннадьеви�
ча были взрослые группы, а мне пришлось
начинать, что называется,  с нуля � с на�
чальной подготовки. Было немножко тяже�
ло перестроиться: все�таки северный го�
род, морозы… Но прошло восемь лет, и я
ни о чем не жалею. Мегион дал мне то, что
не каждому суждено найти: я обрела здесь
семью, родила ребенка, устроилась на
свою любимую работу, от которой полу�
чаю огромное удовольствие. У нас с Анд�
реем Геннадьевичем образовался хоро�
ший тандем, мы хорошо дополняем друг
друга. И работаем в отлаженном ритме.
На каждого спортсмена у нас на каждый
день расписана индивидуальная програм�
ма тренировок. Так что все хорошо.

� Как спорт вошел в Вашу жизнь? С
детства нравилось заниматься? Или,
что называется, "родители отдали"?

�  Когда мы с сестрой�близняшкой учи�
лись в первом классе, к нам в школу при�
шел тренер, который проводил отбор де�
тей в секцию спортивной гимнастики. В
числе избранных оказались и мы с сест�
рой. Бумажку с приглашением принесли
папе. И папа отвел нас в секцию спортив�
ной гимнастики, где мы занимались до 11�
го  класса. После школы поступили в ин�
ститут физкультуры, но в спортивную гим�
настику уже не вернулись. После институ�
та сестра устроилась хореографом по
синхронному плаванию, а я сразу выбра�
ла спортивную акробатику, преподавала
прыжки на акробатической дорожке.

� Можете назвать три основных ка�
чества, которыми должен обладать
тренер?

� Любовь к детям � это однозначно.
Тренер должен стремиться к самообра�
зованию, постоянно учиться. Обладать
твердым характером и никогда не сда�
ваться, потому что если тренер опустил
руки, то и у спортсмена вряд ли что полу�
чится... Иначе говоря: пока тренер хочет �
спортсмен может.

� Как Вы относитесь к неудачам?
Учите ли вы своих воспитанников не
отчаиваться, если не достиг резуль�
тата?

� В случае неудачи я в первую очередь
виню себя и ищу причину в недоработках
во время тренировок. Сначала я делаю
выводы, а после этого мы начинаем гово�
рить об этом со спортсменом.  Как прави�
ло, совет в этом случае один: не думать о
том, что было, а поставить перед собой
более сложную задачу, поднять планку.
Ведь если спортсмен потерпел неудачу,
значит, он что�то не так выполнил: где�то
оступился или сделал лишний шаг, проиг�
рал упражнение по высоте или по технике
исполнения… Поэтому выход один: сегод�
ня сделай сложнее элемент, выигравший
вчера.

� Какие ценности вы прививаете
своим воспитанникам?

� Трудолюбие. Это самое главное. Тре�
нировки у нас длятся от трех до пяти ча�
сов. Это выдержит только тот, кто упорно
трудится.

� Что бы Вы пожелали родителем
юных спортсменов?

� Полностью доверять тренеру. На за�
нятиях по общей физической подготовке
мы "прокачиваем" 5�6�летним детям руки,
ноги, спину, занимаемся координацией
движений. Это очень важно перед шко�
лой. Но зачастую родителей первокласс�
ников пугает, что из�за тренировок ребе�
нок не сможет усваивать школьную про�
грамму. И дети на год�два бросают спорт,
чтобы "войти в колею" в школе. А когда
через год родители приводят их снова,
мы уже не можем с ними заниматься, по�
тому что время упущено. Для семилетних
ребятишек у нас более сложная програм�
ма, по которой ребенок, не освоив про�
грамму для более  раннего возраста, не
сможет заниматься.  Поэтому хочется ска�
зать родителям: спорт учебе не помеха.
Напротив, спорт дисциплинирует детей,
приучает их к соблюдению режима, к со�
бранности. Такой ребенок и в школе все
успевать будет, и в спорте.  И еще. Если
ребенок начал тренироваться, то хочет он
или не хочет, он должен прийти в зал. Ни�
каких пропусков из�за того что день рож�
дения, или устал, или просто нет настрое�
ния. А там мы уже разберемся, в чем у
него трудности, почему он решил пропус�
тить тренировку. И, поверьте, решим эту
проблему. И я очень благодарна тем ро�
дителям, которые это понимают и поддер�
живают нас.

� Получаете ли вы удовлетворение
от вашей работы?

� Безусловно! Я очень люблю свою ра�
боту, люблю этот вид спорта, которому
посвятила свою жизнь. Я живу своей ра�
ботой 24 часа в сутки. И не ради зарпла�
ты, а чтобы ребенок, которого ты трени�
руешь, вырос умным, здоровым, краси�
вым и уверенным в себе человеком. И
если бы это было иначе, я не привела бы
в спорт собственных детей. Старший сын,
24�летний Денис � мастер спорта по
прыжкам на батуте. После армии посту�
пил в Нижневартовский педагогический
университет на отделение физической
культуры, учится заочно и помогает нам
тренировать малышей. Младшая дочь,
шестилетняя Александра, тоже занима�
ется этим видом спорта и делает успехи
в ОФП � уже выиграла два старта, заняв
первое место среди участников своего
возраста. И показала лучший результат в
прыжках на батуте по третьему юношес�
кому разряду.

� Говорят, что мечта любого трене�
ра � воспитать Олимпийского чемпио�
на. Так ли это?

� Да, есть такая мечта.  Одна я, конеч�
но, вряд это ли смогу, а в тандеме с мужем
� вполне вероятно.

� Чем бы вы занимались, если бы
не стали тренером?

� Даже не знаю. Я всю жизнь в спорте,
и другой дороги у меня просто не было.

� Какими достижениями и резуль�
татами  вы гордитесь сегодня?

� Гордимся нашими воспитанниками
� Максимом Тановицким, который в этом
году, наконец,  получил звание мастера
спорта. Норматив он выполнил еще в
прошлом году, но долго оформлялись
документы. Мы очень за него рады и от
всей души поздравляем!  Максим Тано�
вицкий и Богдан Сыли будут представ�
лять наш округ на Спартакиаде сильней�
ших спортсменов России, которая состо�
ится в Москве в сентябре текущего года.
Гордимся Аленой Калашниковой, побе�
дительницей Первенства Европы и Пер�
венства мира… В этом году Алена по�
ступила в Нижневартовский педагоги�
ческий институт на отделение физичес�
кой культуры. Надеемся, что это наша
будущая смена.

У нас сейчас хорошее поколение под�
растает. Очень интересные, подающие
надежды юные спортсмены 11�12 лет.
Кира Акименко на Первенстве УрФО за�
воевала золотые медали в трех дисцип�
линах. Миша Иващенко весной этого года
был четвертым на Первенстве России.
Тринадцатилетний Роман Хужамбердиев
вошел в состав юниорской сборной Рос�
сии. Милана Шевченко и София Синицы�
на стали бронзовыми призерами в дис�
циплине "синхронные прыжки" в Спарта�
киаде учащихся. Опережает своих свер�
стников 9�летний Николай Шайхутдинов,
который выступает на уровне с 11�12 �лет�
ними спортсменами. Нам есть чем гор�
диться.  Очень хочется, чтобы эта тенден�
ция сохранилась.

�  В июле ваше имя занесено на го�
родскую Доску Почета. Что это зна�
чит для Вас? Что вы чувствуете в связи
с этим?

� Безусловно, я очень горжусь оказан�
ным мне доверием: это большая честь, ког�
да твое имя занесено на городскую Доску
почета. И я благодарна и родителям, и де�
тям, которые у нас тренируются. Приятно
знать, что нас ценят и любят, и высоко оце�
нивают результаты нашей работы.

Беседовала Нина КУПАЛЬЦЕВА

С 8 по 14 августа в Централь)
ной городской библиотеке в рам)
ках межведомственного культур)
но)образовательного проекта
"Культура для школьников" про)
ходит "Декада национальной
культуры".

УЧАСТНИКИ мероприятий знако�
мятся с литературой, историей, тради�
циями и обрядами коренных народов
мира: чукчей, ханты, манси, марийцев.

9 августа в сквере возле централь�
ной библиотеки звучала национальная
музыка. В литературную гостиную "Обо
всем расскажет мне тайга" пришли в
гости ребята с площадки временного
пребывания "Зажигайка�ка" из "Цент�
ра гражданского и патриотического
воспитания имени Е.И. Горбатова". Со�
трудники библиотеки рассказали ре�
бятам о многообразии коренных наро�
дов мира, проживающих на нашей пла�
нете, о традициях народов ханты и ман�
си. Библиотекарь Алена Серебренни�
кова познакомила гостей с творчеством
первого мансийского поэта Ювана Ше�
сталова. Ребята посмотрели книжную
выставку�диалог "Земля Югорская в
стихах и песнях", творческие работы
мастеров декоративно�прикладного
творчества и  поделились своими впе�
чатлениями.

Центр интеллектуальных и наполь�
ных игр "Нумас�Юнт", действующий
на базе центральной библиотеки в
рамках сотрудничества с "Центром
культурного наследия ханты имени В.
Волдина", пригласил ребят поиграть
в игры обско�угорских народов
"Щол".  Участники подвижных игр пре�
одолевали препятствия через импро�
визированные болота. Несмотря на
простые правила игры, справляться
с заданиями многим было сложно. Но
дети проявили соревновательный дух
и смекалку.

Украшением гостиной стали музы�
кальные и танцевальные номера твор�
ческой лаборатории "Северное сия�
ние". А в конце мероприятия ребят жда�
ла "ватрушечная церемония", на кото�
рой они отведали ватрушки из лесных
ягод.

� Ценность подобных мероприятий
заключается в том, что они знакомят
подрастающее поколение с  историей,
литературой, традициями, обычаями
всех народов, проживающих на терри�
тории России и нашего города, � под�
черкнула Анна Горлова, библиотекарь
центральной библиотеки, председатель
Мегионского отделения общественной
организации "Спасение Югры".

По материалам ЦБС
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Памяти Почетного
железнодорожника

ÑÎÁÛÒÈÅ

С ПРИВЕТСТВЕННЫМ словом
к присутствующим обратился гла�
ва Мегиона Олег Дейнека, который
тепло поздравил железнодорож�
ников с профессиональным праз�
дником. Лучшим работникам от�
расли Олег Александрович вручил
Благодарности главы. За много�
летний добросовестный труд
были отмечены дежурные по стан�
ции "Мегион" Наталья Игнатова,
Ольга Тылибцева, составители по�
ездов Николай Ширшов, Вадим
Сидун, Ильнур Муразымов, а так�
же приемосдатчики груза и бага�
жа Оксана Соловьева и Наталья
Назмутдинова.

� Сегодня мы собрались по�
чтить память нашего земляка,
уважаемого Дмитрия Семёнови�
ча Демиденко, который был пер�
вым начальником железнодорож�
ной станции "Мегион", � продол�
жил свою речь  Олег Александро�
вич. � Он много учился, работал,
освоил не одно ремесло, но рабо�
та на железной дороге стала де�
лом всей его жизни. Он обосно�
вался здесь с семьей осенью 1979
года, когда  железнодорожная
станция еще не была достроена.
И именно Дмитрий Демиденко
организовал её работу. При нем в
наш город прибыл первый пас�
сажирский поезд. Высоковцы по�
мнят его как человека, внесшего
большой вклад в строительство и
развитие поселка. И примеча�
тельно, что открытие мемориаль�
ной доски происходит в год со�
рокалетия образования Высоко�
го. От всей души благодарю ди�
ректора компании "Евро�Трейд�
Сервис" Валерия Анатольевича
Берстенева за инициативу увеко�
вечить память нашего выдающе�
гося современника. Огромное
спасибо его заместителю Никите
Берстеневу и всем тем, кто уча�
ствовал в создании и реализации
этого проекта!

Добрым словом вспомнили
Дмитрия Семеновича его колле�
ги. В торжественном мероприятии
приняли участие заместитель на�
чальника Свердловской железной
дороги по Сургутскому региону
Евгений Шумов, начальник Сургут�
ского отделения с 2002 по 2009 год
Сергей Суворин, председатель
Совета ветеранов Сургутского ре�
гиона Вячеслав Черемисин, на�
чальник железнодорожной стан�
ции "Мегион" Ольга Игнатюк, а
также инициаторы  проекта по уве�
ковечиванию памяти Дмитрия Де�
миденко � Валерий и Лариса Бер�
стеневы.

В воскресенье, 7 августа, в России отметили День железно)
дорожника. В этот день на железнодорожном вокзале поселка
Высокий состоялось торжественное открытие памятной доски
в честь Почетного железнодорожника, нашего земляка, Дмит)
рия Демиденко. Участники торжественной церемонии собра)
лись на привокзальной площади. Отдать дань памяти этому за)
мечательному человеку пришли жители Высокого и Мегиона,
коллеги и сослуживцы Дмитрия Семеновича.

Все они отмечали историчес�
кое значение события, говорили об
огромном вкладе Дмитрия Деми�
денко в развитие железнодорож�
ной станции, поселка и региона в
целом,  рассказывали о совмест�
ной работе с Дмитрием Семено�
вичем, вспоминая подробности,
которые характеризовали Деми�
денко как ответственного и требо�
вательного начальника, крепкого
хозяйственника и вместе с тем ве�
селого, доброжелательного чело�
века, готового помочь каждому и
советом, и делом. И то, что именно
сослуживцы, люди, которые рабо�
тали с ним, стали инициаторами
увековечивания памяти своего ру�
ководителя, говорит об их безгра�
ничном уважении к Дмитрию  Се�
меновичу.

 По словам директора компа�
нии "Евро�Трейд�Сервис" Вале�
рия Берстенева, Дмитрий Деми�
денко, которого он хорошо знал,
был Человеком и Руководителем
с большой буквы.

� Он достоин  того, чтобы в том
месте, где он работал долгие
годы, была установлена памятная
доска, � убежден  Валерий Анато�
льевич. � Это имеет огромное
воспитательное значение для
подрастающего поколения.  Дети
должны знать историю поселка,
знать тех, кто его строил. Это важ�
но и для работников станции,
многие из которых знали Дмит�
рия Семеновича лично. Да и те
люди, кто приезжает в Мегион,
будут видеть эту мемориальную
доску и прочтут краткую биогра�
фию Дмитрия Семеновича.

Около доски размещен QR�код,
сфотографировав который, можно

ÞÁÈËÅÉ

“Хочу жить
и радоваться жизни!”

ПОЗДРАВИТЬ ветерана с
этим замечательным юбилеем
приехал глава Мегиона Олег Дей�
нека и представители социальных
служб города.

Олег Александрович поздра�
вил юбиляра, вручив ему адрес�
ную поздравительную  открытку
от Президента,  цветы, памятный
подарок и пожелал здоровья еще
на долгие годы.

� Если человек любит жизнь и
стремится жить � он проживет дол�
го, � сказал Олег Александрович. �
Хочу пожелать вам здоровья и люб�
ви окружающих � это самое глав�
ное. А если у возникнут какие�то
проблемы, мы поможем их решить.

Представители Управления
социальной защиты населения
передали Алексею Федоровичу
поздравление от губернатора
Югры Натальи Комаровой.

...Об Алексее Федоровиче Куз�
нецове можно было бы книгу на�
писать: коренной сибиряк, це�
линник, он долго жил на Ставро�
полье, куда переехал по состоя�
нию здоровья, а на старости лет
вновь вернулся на родину, в Но�
восибирск. Теперь живет в посел�
ке Высокий. Впервые они с суп�
ругой, Александрой Сергеевной,
приехали сюда в 1992 году в гос�
ти к детям. И так им здесь понра�
вилось, что вскоре и сами пере�
брались сюда.Другие на старо�
сти лет  с Севера в теплые края
едут, а у Кузнецовых все наоборот
получилось: южный климат на се�
верный поменяли. Только Алексей
Федорович об этом не жалеет.
Рядом с детьми родителям и на
Севере тепло.

� У нас трое детей, девять вну�
ков, четырнадцать правнуков и
один праправнук � очень большая
и дружная семья. Почти все живут
в Мегионе, видимся часто. Это так
здорово! Дети и внуки у нас заме�
чательные, заботливые. Я считаю
себя счастливым человеком. И мне
очень хочется жить и радоваться, �
говорит Алексей Федорович.

Несмотря на преклонный
возраст, Алексей Федорович
выглядит прекрасно �свежим и
бодрым. И это, безусловно, бла�
годаря заботам детей и Алек�
сандры Сергеевны, которая в
свои 85 остается настоящей кра�
савицей. И если бы не подорван�
ное в войну здоровье, то вете�
рану и вовсе не о чем было бы
тужить.

…Алексею не исполнилось и
девяти лет, когда началась война.
Многодетная семья Кузнецовых

10 августа труженику тыла Алексею Федоровичу Куз)
нецову исполнилось 90 лет! Поздравления в этот день
Алексей Федорович принимал с раннего утра: звонили
внуки, дочь и невестки накрывали столы, двор наполнял)
ся гостями.

Материалы полосы подготовила Нина КУПАЛЬЦЕВА

жила в это время в селе Усть�Ка�
менка Мошковского района Но�
восибирской области. Старших
братьев забрали на фронт, а
Алексею, как и другим ребятиш�
кам, пришлось помогать взрос�
лым на сельхозработах: они под�
возили сено на волокушах, помо�
гали убирать хлеб. Хлеб, как и
другие продукты (масло, муку,
шкуры, яйца, молоко) отправля�
ли на фронт…  Самое яркое впе�
чатление военного детства у Алек�
сея Федоровича связано с чув�
ством постоянного голода: есть
хотелось все время.

Зимой Алексей на лошади
возил для колхозного скота сено,
подвозил дрова. До глубокой
осени, до самых холодов, пока
под ногами лёд не начинал хрус�
теть, бегали ребятишки боси�
ком: обуваться не во что было.
Да и из одежды � одни обноски,
только старая телогрейка. Вот
тогда�то Алексей Федорович и
застудил суставы ног, которые
беспокоят болями теперь, на
старости лет.

� Мне бы коляску с моторчи�
ком, чтобы можно было хотя бы
в магазин съездить, а то очень
уж ноги болят, � говорит он. �
Представители соцзащиты по�
обещали решить вопрос, вот жду.
... В 1957 году Алексей Федоро�
вич окончил курсы трактористов
и всю жизнь не расставался со
своей профессией. Работал
трактористом и в Сибири, и на
Ставрополье. Его стаж работы �
более тридцати лет.

 Сегодня, принимая по�
здравления, он говорит, что
очень ценит внимание и заботу
со стороны государства и ад�
министрации города. По воз�
можности он старается бывать
на интересных мероприятиях,
куда его приглашают как труже�
ника тыла. В прошлом году в со�
провождении сына Сергея он
побывал в Музее Боевой Сла�
вы "Центра гражданского и
патриотического воспитания
имени Егора Горбатова", где
пообщался с другими ветера�
нами и молодежью. "Такое об�
щение � как свежий воздух, ко�
торый дает мне жизненную
энергию", � говорит Алексей
Федорович.

Так пусть же каждый день
ветерана будет наполнен радо�
стью, а здоровье позволит ему и
через много лет прекрасно выг�
лядеть! С юбилеем, дорогой
Алексей Федорович!

будет пройти по ссылке и прочесть
об этом человеке более подроб�
ную статью, подготовленную ав�
торами проекта "Высокий в ли�
цах". Большую помощь  в подго�
товке биографический статьи
оказала Ирина Котова, внучка
Дмитрия Демиденко.

Самые близкие родственни�
ки Дмитрия Демиденко: его суп�
руга Раиса Петровна, дочери На�
талья и Ольга и внучка Ирина ста�
ли почетными гостями торже�
ственного мероприятия. И все
теплые слова, звучавшие в этот
день, все доброе и хорошее, что
говорили люди о Дмитрии Се�
меновиче, было адресовано в
первую очередь его семье. И по�
четное право открытия мемори�
альной доски было предоставле�
но, конечно же, Раисе Петровне
Демиденко.

� Для нас это очень значи�
мое событие, � сказала дочь Де�
миденко, Наталья Дмитриевна.�
Мы очень любили папу. Он дей�
ствительно был для нас приме�
ром во всем: в отношении  к
делу, в отношении к людям. И

то, что сегодня на церемонию
открытия памятной доски при�
шло так много народу, говорит о
том, что люди его любят и по�
мнят. Мы очень рады этому и
очень гордимся!

За свою трудовую деятель�
ность имя Дмитрия Демиденко
было занесено в Книгу Почета
станции "Мегион". Он награж�
ден знаком "Победитель соци�
алистического соревнования
1980 года", медалью "За освое�
ние недр и развитие нефтега�
зового комплекса Западной Си�
бири", удостоен звания и меда�
ли  "Ветеран труда", награжден
знаком Министерства путей со�
общения РФ "Почетный желез�
нодорожник".

…Дмитрия Семеновича не
стало в 2003 году: он ушел из
жизни после тяжелой болезни.
В последний путь его провожал
долгий гудок тепловоза. И сим�
волично, что и в тот момент, ког�
да сняли завесу с мемориаль�
ной доски, раздался гудок при�
бывшего на станцию поезда �
словно в знак одобрения проис�
ходящего и как кульминация тор�
жественного события в честь По�
четного железнодорожника.
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В Единый день голосования

� Представителей каких органов власти пред�
стоит избрать мегионцам 11 сентября 2022 года?

� Для начала напомню, что в 2020 году полный со�
став депутатов городской Думы был избран на пятилет�
ний срок. В течении 2021 года в связи с избранием в
областной и окружной парламенты досрочно сложили
полномочия Анатолий Чепайкин и Халид Таги�заде. Ско�
ропостижно скончался Шамиль Даминов. То есть в пред�
ставительном органе власти Мегиона � три вакантных
места. Это значит, что горожанам предстоит дополни�
тельно избрать депутатов в городскую Думу седьмого
созыва по округам № 2, 11, 18.

Выборы пройдут в Единый день голосования, 11
сентября.

� Известно ли, кто из кандидатов в депутаты за�
регистрировался? Чьи фамилии увидим в бюлле�
тенях?

� Период выдвижения и регистрации закончен. Все�
го зарегистрировано 14 кандидатов. Исключительный
перечень кандидатов уже определен.

По второму избирательному округу представлено
пять кандидатур. Четверо из них � представители изби�
рательных объединений (политических партий): Алек�
сандр Станиславович Антончик (Новые люди), Наталья
Александровна Донцова (КПРФ), Евгений Петрович Ки�
чук (ЛДПР), Денис Александрович Прымха (Единая Рос�
сия). Пятый кандидат в депутаты � самовыдвиженец
Руслана Богдановна Галив.

По одиннадцатому избирательному округу � 6 кан�
дидатов: Игорь Вячеславович Елизаров (Новые люди),
Надия Казихановна Камалова (КПРФ), Павел Александ�
рович Крылатый (Российская партия пенсионеров за
социальную справедливость), Владимир Александро�
вич Семенченко (ЛДПР), Яна Александровна Ситникова
(Единая Россия), Елена Александровна Никитина � са�
мовыдвиженец.

По восемнадцатому избирательному округу � три
кандидата: Альфир Гумарович Биктагиров (ЛДПР), Ан�
дрей Андреевич Олейник (Единая Россия) и самовыд�
виженец Сергей Михайлович Сапичев.

� Когда для кандидатов в депутаты начнётся аги�
тационный период?

� Агитационный период для кандидатов в депутаты
начался со дня их выдвижения. Для тех, кто идёт в со�
ставе партийного списка � с момента его предоставле�
ния. Размещать агитационные материалы в средствах
массовой информации кандидаты смогут с 13 августа
по 10 сентября. 10 августа проведена жеребьёвка на
предоставления бесплатной печатной площади в газе�
те "Мегионские новости".

В Мегионе полным ходом идёт подготовка к выборам. За кого предстоит голосовать горо)
жанам? На каких избирательных участках пройдут выборы? Будут ли в процессе участвовать
общественные наблюдатели? На эти и другие вопросы отвечает председатель Территори)
альной избирательной комиссии (ТИК) города Мегиона Ольга ИВАНОВА.

Кандидаты также могут встре�
чаться с горожанами, распространять
печатную агитационную продукцию.

� Каких правил во время агита�
ционной кампании должны при�
держиваться кандидаты в депута�
ты?

� Во�первых, все агитационные
материалы должны предварительно оплачиваться из
средств специального избирательного счёта кандидата.
После этого материалы необходимо предоставить в ТИК
для регистрации и оценки на предмет соблюдения зако�
нодательства в части их изготовления.

Во�вторых, постановлением главы города определён
перечень мест, где можно размещать листовки, баннеры
и другие печатные агитационные материалы. В рамках
каждого избирательного округа их достаточно (фунда�
ментальные железобетонные конструкции, автобусные
остановки и т.п.).

Постановлением главы Мегиона также определено
место для проведения встреч кандидатов в депутаты с
горожанами. Это досуговый комплекс "Калейдоскоп".

� Сформированы ли списки избирателей?
� Списки формируются вплоть до окончания голосо�

вания. Досрочное голосование начинается с 31 августа,
не позднее 30 августа мы должны передать списки изби�
рателей членам участковых избирательных комиссий.

� Выбирать депутатов в городскую Думу пред�
стоит горожанам, проживающим в границах трёх из�
бирательных округов. Каких?

� Избирательный округ № 2 � участок № 542. Избира�
тельный округ № 11 � участок № 551. В избирательный
округ № 18 входят два избирательных участка: 558�й и
559�й.

� Места голосования уже определены?
� Да. На 542 избирательном участке голосование прой�

дёт в культурно�досуговом комплексе "Калейдоскоп", на
551�м � в школе № 3, на 558�м � в спортивном комплексе
"Дельфин", на 559�м � в школе № 6.

� Проверены ли избирательные участки на пред�
мет антитеррористической и противопожарной бе�
зопасности?

� Конечно. На территории округа реализуется план
координационного совета по оказанию помощи избира�
тельным комиссиям. Он предусматривает межведом�
ственное взаимодействие с органами МВД, Росгварди�
ей, МЧС и другими структурами. В рамках этого взаимо�
действия проводится комплексное обследование поме�
щений избирательных участков на предмет антитерро�
ристической и противопожарной безопасности. Далее в
зависимости от эпидемиологической обстановки мы бу�
дем также обеспечивать выполнение требований Роспот�
ребнадзора. Кроме того, создана рабочая группа по об�
следованию участков на предмет доступности для граж�
дан маломобильных групп.

Проверки проведены. Выявлены некоторые недостат�
ки. Они устраняются. При организации досрочного голо�
сования будет проведена повторная проверка.

� Что делать горожанам, которые не смогут прий�
ти на участок в Единый день голосования?

�  У тех, кто не сможет прийти на избирательный уча�
сток 11 сентября, есть возможность сделать это досроч�
но, с 31 августа по 10 сентября.

� Будут ли во время выборов работать наблюда�
тели?

� Наверняка.  Каждое из избирательных объедине�
ний (политических партий) и каждый из кандидатов�са�
мовыдвиженцев имеют право назначить до трёх наблю�
дателей. Кроме того, предоставить наблюдателей может
ещё и Общественная палата Югры.

Закон предусматривает назначение наблюдателей не
позднее, чем за три дня до начала голосования, то есть
до 27 августа включительно их списки должны быть пре�
доставлены в ТИК.

� Куда обращаться горожанам, у которых возник�
ли вопросы, касающиеся выборов? Есть ли "горячая
линия"?

� "Горячая линия" работает с первого дня назначения
выборов, то есть с 21 июня 2022 года. Телефоны: 3�33�76
и 3�43�15.

Беседовала Ирина БОЙКО

ЦИК России информирует

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

ГОЛОСОВАНИЕ  на
придомовых территориях
не будет использоваться
на сентябрьских выбо�
рах, сообщила РБК Pro
глава Центризбиркома
Элла Памфилова.

По ее словам, в этом
году в единый день голо�
сования во всех регионах
будут использоваться
только две формы: голо�
сование непосредствен�
но на избирательном участке, а также голосование в
отдаленных местностях, где будут работать выездные
комиссии.

"Никакого “голосования на пеньках” нигде не пре�
дусмотрено, ни в одном регионе. Мы давно приняли
это решение, в прошлой кампании, и очень последова�
тельно идем в этом направлении", � сказала Памфило�
ва на заседании ЦИК.

По ее словам, "голосование на пеньках" сработало,
когда был пик заболеваемости COVID�19, но сейчас
возвращаться к этой форме голосования необходимо�
сти нет.

При этом Памфилова заявила, что в ЦИК решили
вернуть масочный режим, а также  попросила "коллег в
регионах" проанализировать меры, направленные про�
тив распространения инфекции.

По итогам жеребьёвки
10 АВГУСТА в конференц�зале администрации го�

рода Мегиона прошла жеребьевка бесплатных печат�
ных площадей для размещения предвыборной агита�
ции в газете "Мегионские новости" кандидатов в де�
путаты городской Думы седьмого созыва.

� В соответствии с действующим законодатель�
ством, "Мегионские новости", как единственное заре�
гистрированное муниципальное издание в нашем го�
роде, обязано предоставить всем кандидатам на рав�
ных условиях бесплатные печатные площади в газете
для размещения своих агитационных материалов. Пос�
ле регистрации кандидатов мы проводим жеребьевку,
в соответствии с которой между кандидатами распре�
деляется такая бесплатная печатная площадь. Каждый
из кандидатов по итогам жеребьевки получил по 1/12
полосы на 2 странице одного из четырех вторничных
выпусков издания, которые выйдут в течение месяца
до дня выборов, � сообщил Вячеслав Калганов, глав�
ный редактор информационного агентства "Мегионс�
кие новости".

Согласно нормам федерального и окружного зако�
нодательства, гарантированным правом на агитацию,
ознакомление избирателей с политическими взгляда�
ми и видением путей решения актуальных для города
проблем могут воспользоваться все кандидаты. Старт
агитационной кампании в средствах массовой инфор�
мации будет дан 13 августа. Она завершится за сутки
до единого дня голосования.

По итогам жеребьевки, 16 августа на страницах
газеты "Мегионские новости" смогут разместить свои
материалы кандидаты Владимир Семенченко (округ
№ 11), Руслана Галив (округ № 2) и Игорь Елизаров
(округ № 11).

23 августа читатели смогут ознакомиться с пози�
цией кандидатов в депутаты по избирательным окру�
гам: № 11 � Надии Камаловой и Елены Никитиной; №
18 � Сергея Сапичева и Альфира Биктагирова.

30 августа на 2 странице газеты "Мегионские ново�
сти" будут размещены агитационные материалы кан�
дидатов в депутаты Думы города седьмого созыва по
одномандатному избирательному округу № 2 Натальи
Донцовой, Евгения Кичука и Александра Антончика.

А в последний вторник накануне выборов смогут
разместить информацию кандидаты Яна Ситникова и
Павел Крылатый (оба баллотируются по избиратель�
ному округу № 11), Денис Прымха (округ № 2) и Андрей
Олейник (округ № 18).

Напомним, что дополнительные выборы депутатов
Думы города по одномандатным избирательным окру�
гам № 2, № 11 и № 18 назначены на 11 сентября теку�
щего года.
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*АТТЕСТАТ об основном общем образовании В №
964207, выданный в 1993 году Мегионской школой № 3
на КЫЛОСОВА Владимира Леонидовича, считать не�
действительным.

ООО "УК "МОНОЛИТ" Ханты�Мансийский автоном�
ный округ вахтовым методом требуются:

производитель работ, электрогазосварщики НАКС
(НГДО, СК), машинист экскаватора, машинист трубоуклад�
чика, электрогазосварщик 3, 4 разряда с последующим
обучение НАКС, водитель автомобиля категории ВС, СД.

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�47 52; 8 (34643)
9�65�85.

Предприятию требуется:
� водитель категории “D” с опытом работы.
Обращаться по телефону: 8(34643)3�20�34.

СВЕДЕНИЯ
о поступлении средств в избирательные фонды кандидатов и расходовании этих средств

(на основании данных, предоставленных филиалами ПАО Сбербанк и другой кредитной организацией)

Дополнительные выборы  депутатов Думы города Мегиона седьмого созыва по одномандатным избирательным
округам №2, №11, №18

По состоянию на 08.08.2022
В тыс. руб.

сумма, тыс. руб.
наименование 
юридического 

лица
сумма, тыс. руб.

кол-
во 

гражд
ан

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13

1. Галив Руслана 
Богдановна

0,50 0,30

Итого по 
кандидату

0,50 0,00 0,00 0,30 0,00 0,00

2. Прымха Денис 
Александрович

60,00 51,68

Итого по 
кандидату

60,00 0,00 0,00 51,68 0,00 0,00

3. Никитина Елена 
Александровна

0,50 0,14

Итого по 
кандидату

0,50 0,00 0,00 0,14 0,00 0,00

4. Олейник Андрей 
Андреевич

105,00 100,00
ООО 
"КОМПЛЕКС 
СЦ"

51,68

Итого по 
кандидату

105,00 100,00 0,00 51,68 0,00 0,00

5. Сапичев Сергей 
Михайлович

0,50 0,14

Итого по 
кандидату

0,50 0,00 0,00 0,14 0,00 0,00

Итого 333,00 200,00 0,00 207,88 0,00 0,00

№
п/п

Фамилия, имя, 
отчество 
кандидата

Поступило средств Израсходовано средств Возвращено средств

всего

из них

всего

из них финансовые операции по расходованию 
средств на сумму, превышающую 50 тыс. рублей

сумма, тыс. руб. основание возврата

пожертвования от юридических 
лиц на сумму, превышающую 

25 тыс. рублей

пожертвования от 
граждан на сумму, 
превышающую  
20 тыс. рублей

дата операции сумма, тыс. руб. назначение 
платежа

Границы избирательных участков
на дополнительных выборах депутатов
Думы города Мегиона седьмого созыва

11 сентября 2022 года

Участок №542
Центр ) культурно)досуговый комплекс "Калей)

доскоп" муниципального автономного учреждения
"Дворец искусств" (улица Нефтеразведочная, 2а).

В границах: улица Сутормина: 4, 6, 8, 10; улица Лени�
на: 4, 4/1, 4/2, 6, 6/1, 6/2, 8, 10, 11, 12, 13, 13а; улица
Советская: 10/1, 11а, 12, 12а, 14, 14а, 15, 16, 18; улица
Нефтеразведочная: 16; улица Свободы: 2.

Участок №551
Центр � муниципальное автономное общеобразова�

тельное учреждение "Средняя общеобразовательная
школа №3 имени Ивана Ивановича Рынкового (улица
Нефтяников, 12)

В границах: улица Заречная: 15, 15/1, 17/1, 17/2, 17/
3, 17/4, 19, 19/1, 19/2, 19/3, 21, 21/1, 21/2, 21/3; улица
Нефтяников: 14; улица Садовая: 13, 15, 15/4, 17, 17/1, 17/
2, 19/1, 19/2, 21/1, 21/2.

Участок №558
Центр ) спортивный комплекс "Дельфин" (ули)

ца Пионерская, 20.)
В границах: улица В.А.Абазарова: (полностью); жи�

лой городок "Строительное управление (СУ) № 43" (пол�
ностью); проезд Буровиков (полностью); улица Алексан�
дра Жагрина (полостью); ВМУ КДМ (полностью); МУ�
УБР (полностью); База производственно�технологичес�
кого обслуживания и комплектации оборудованием;
(МБПТО и КО) (полностью); улица Пионерская, дома:
(полностью); улица Солнечная (полностью); улица Транс�
портная (полностью); вертодром Северный (общежитие
Северное) (полностью); улица Еловая (полностью); про�
езд "Берёзовый" (полностью); проезд "Мирный" (пол�
ностью); район озера "Таежное": переулок Приозёрный
(полностью); район садово�огороднического товарище�
ства "Романтик": переулок Полевой (полностью); пере�
улок Дачный (полностью); переулок Весёлый (полностью);
переулок Дружный (полностью); переулок Романтичный
(полностью); переулок Осиновый (полностью); переулок
Черничный (полностью);переулок Клубничный (полнос�
тью); переулок Малиновый (полностью); бывшая терри�
тория СОНТ "Рябинушка": проезд Ландышевый (полнос�
тью); проезд Сиреневый (полностью); проезд Черёму�
ховый (полностью); проезд Васильковый (полностью);
проезд Лиловый (полностью); район СОТ "Подземник":
проезд Летний (полностью); проезд Осенний (полнос�
тью); проезд Зимний (полностью); проезд Весенний (пол�
ностью); СОНТ "Геолог" (полностью); СОНТ "Дорожник�
3" (полностью); СОНТ "Омега�Север" (полностью); СОНТ
"Строитель�1" (полностью); СОТ "Строитель�2" (полно�
стью); СОТ "Строитель�3" (полностью); СОНТ "Строи�
тель�4" (полностью); ТСН "Черемушки" (полностью);
СОНТ "Энергетик" (полностью); СОТ "Геолог�1", (полно�
стью); СОТ "Ивушка" (полностью); СОТ "Подземник" (пол�
ностью); СОТ "Разведчик" (полностью); СОТ "Романтик"
(полностью); ТСН "Кедр" (полностью); СНТ "Кедр 1" (пол�
ностью); СНТ "Кедр 2"; СОНТ "Вышкарь�1"; СОНТ "От�
шельник".

Участок №559
Центр ) муниципальное бюджетное общеобра)

зовательное учреждение "Средняя общеобразова)
тельная школа №6", (посёлок городского типа Вы)
сокий, улица Нефтяников, 6)

В границах: улица Ленина: 1, 1/1, 1/4, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8,
9, 10, 10А, 10/1, 11, 18/1, 18/2, 26/2; улица Железнодо�
рожная (полностью); улица Кошурникова (полностью);
улица Клубная (полностью); улица Школьная (полностью);
улица Гаражная (полностью); улица Строителей (полно�
стью); улица Есенина (полностью); улица Путейская (пол�
ностью); улица Подъездная (полностью); переулок При�
рельсовый (полностью); проезд Придорожный (полнос�
тью); переулок Промышленный (полностью); улица Югор�
ская (полностью); улица Нефтяников: 8, 10, 12; ТСН "Вик�
тория" (полностью).

ÎÁÚßÂËÅÍÈßÖÅÍÒÐÎÑÏÀÑ
ÍÀÏÎÌÈÍÀÅÒ

Правила пожарной безопасности
в лесах

ОСНОВНЫМ виновником лесных пожаров является человек � его
небрежность при пользовании в лесу огнем во время работы и отдыха.

Большинство пожаров возникает в местах пикников, охоты, сбора
грибов и ягод, от брошенной горящей спички, непотушенной сигареты.
Часто можно видеть, насколько завален лес бутылками и осколками
стекла. В солнечную погоду эти осколки фокусируют солнечные лучи как
зажигательные линзы. Не полностью потушенный костер в лесу служит
причиной последующих больших бедствий.

Для предотвращения возникновения пожаров в лесах в пожароо�
пасный период ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

1. Разводить костры в любых лесах (как хвойных, так и лиственных),
на гарях, на участках поврежденного леса, торфяниках, в местах рубок
(на лесосеках), не очищенных от порубочных остатков и заготовленной
древесины, в местах с подсохшей травой, а также под кронами деревь�
ев.

2. Бросать горящие спички, окурки и горячую золу из курительных
трубок, стекло (стеклянные бутылки, банки и др.).

3. Употреблять при охоте пыжи из горючих или тлеющих материа�
лов.

4. Оставлять промасленные или пропитанные бензином, кероси�
ном или иными горючими веществами материалы в не предусмотрен�
ных специально для этого местах.

5. Заправлять горючим топливные баки двигателей внутреннего
сгорания при работе двигателя, использовать машины с неисправной
системой питания двигателя, а также курить или пользоваться откры�
тым огнем вблизи машин, заправляемых горючим.

6. Запрещается засорение леса бытовыми, строительными, про�
мышленными и иными отходами и мусором. Сжигание мусора, вывози�
мого из населенных пунктов, может производиться только на специаль�
но отведенных местах. В период пожароопасного сезона сжигание му�
сора запрещено!

7. Запрещается выжигание травы на земельных участках, непос�
редственно примыкающих к лесам, защитным и озеленительным лес�
ным насаждениям, без постоянного наблюдения.

При обнаружении лесных пожаров немедленно сообщить об этом в
пожарную охрану по телефонам 101 или 112;

Пребывание граждан в лесах может быть ограничено в целях обес�
печения пожарной безопасности в лесах в соответствии с законодатель�
ством Российской Федерации.

Не становитесь источником большой беды!
Пресс)служба

 КУ "Центроспас)Югория"

ÃÎËÎÑÓÅÌ!

Поддержим мегионский проект!
В ЮГРЕ проходит голосование за лучший проект в области биб�

лиотечного дела.
Учредитель конкурса � Департамент культуры Ханты�Мансийского

автономного округа � Югры, организатор конкурса � "Государственная
библиотека Югры".

Конкурс проводится с целью выявить лучшие примеры участия об�
щедоступных библиотек в решении вопросов, способствующих повы�
шению качества жизни жителей муниципальных образований.

Мегион участвует в Смотре�конкурса лучших практик с проектом
"Точка опоры" (в номинации "Городские округа"). Его автор � Ю.В. Смир�
нова, библиотекарь Детско�юношеской библиотеки.

Социальный проект "Точка опоры" направлен на сплочение заме�
щающих семей и профилактику вторичного сиротства путём привлече�
ния детей и взрослых к совместной творческой деятельности на базе
библиотеки. Сам проект реализуется в городе с 2019 года.

Приглашаем горожан оценить и проголосовать за лучшую практику
в области библиотечного дела.

Познакомиться с заявками и сопроводительными материалами
можно здесь � http://cloud.okrlib.ru/index.php/s/0YMFp3YD2djJZEq.

Проголосовать за проект по ссылке � https://docs.google.com/forms/
d/1oG83nj�hBeoOAW19_fTy.

Голосование продлится до 1 сентября 2022 года.
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Как вести себя во время пожара
ÀÊÖÈß

В Мегион доставят православную святыню

На “ЧУМовом фестивале”
В ПРЕДДВЕРИИ Меж�

дународного дня коренных
народов мира в п. Барсо�
во Сургутского района
прошел "ЧУМовой фести�
валь", который состоялся
за счет средств гранта Гу�
бернатора. В мероприя�
тии приняли участие по�
селения Сургутского рай�
она и соседних террито�
рий. По приглашению
организаторов фестиваля
региональной обществен�
ной организации ХМАО�Югры "Этно�культурный
центр народов ханты и манси "Хатлые" в меропри�
ятии приняла участие Анна Горлова � сотрудник Ме�
гионской "ЦБС", библиотекарь, председатель го�
родского отделения общественной организации
"Спасение Югры".

Участники фестиваля знакомили гостей с тра�
диционным жилищем � чумом, в таежном убран�
стве, национальной одеждой. Желающие могли
продегустировать блюда, которые готовились на
костре. Участие в фестивале � это прежде всего
обмен опытом с коллегами из других территорий.

� Мне очень понравилась творческая, доброже�
лательная атмосфера фестиваля, в котором уча�
ствовали самобытные мастера национального при�
кладного искусства, � рассказала Анна Алексеевна
Горлова. � Для проведения мастер�классов каждой
делегации был предоставлен чум, возле которого
собирались гости, желающие своими руками сде�
лать то, что так умело создает мастер. На фестива�
ле побывали дети из Макеевки, которые сейчас от�
дыхают в Югре. Они с большим интересом участво�
вали в играх, мастер�классах, слушали сказки, ле�
генды, отгадывали загадки. Под моим руководством
ребята изготовили куклу акань и поделки из при�
родного материала� шишек и травы… "Мне здесь
очень нравится. Такой сказочный лесной городок!
Я попробовала вкусную ягоду чернику. А сделанную
куколку увезу в Макеевку и подарю своей маме", �
поделилась впечатлениями юная гостья "ЧУМово�
го" фестиваля Вероника.

ПОВОДОМ для ее
проведения стало возго�
рание в одной из квартир
дома. Несмотря на то, что
все обошлось, жильцы
изрядно поволновались.
Чтобы не допустить по�
вторного случая, жители
дома обратились за помо�
щью к представителям
"МеКаМинефть", которые
занимаются обустрой�
ством детской площадки
на их придомовой терри�
тории. Обратились с
просьбой провести про�
филактическое меропри�
ятие по противопожарной
безопасности.

Работники ЗАО СП
"МеКаМинефть" тотчас
же откликнулись на эту
просьбу и подключили к
проведению акции все
городские службы, рабо�
тающие в сфере противо�
пожарной безопасности,

Как вести себя во время пожара  ) это должны
знать все: и дети, и взрослые. Так решили органи)
заторы противопожарной акции, которая прошла 9
августа во дворе дома №13 по улице Садовой.

включая работников ПСЧ�
76 и спасателей. Конечно
же, приняли участие в ак�
ции и сотрудники отдела
технической безопаснос�
ти "МеКаМинефть".

� Мы приехали, чтобы
провести небольшой ин�
структаж. Пожары � это
страшное бедствие, и
люди должны понимать,
что делать в таких случа�
ях. На своем предприятии
подобные инструктажи мы
проводим регулярно, но в
таком совместном мероп�
риятии с жильцами уча�
ствуем впервые, � расска�
зал Антон Иванович Мака�
ров, начальник отдела ох�
раны труда "МеКаМи�
нефть". � Думаю, что по�
добный опыт надо вне�
дрять и дальше: это по�
высит грамотность насе�
ления, люди будут знать
больше способов защиты

от пожара и, думаю, бла�
годаря этому удастся из�
бежать негативных по�
следствий пожара.

На участие в акции от�
кликнулись также пред�
ставители соответствую�
щих служб городской ад�
министрации. Иван Гор�
бачев, представитель
МКУ "Управление граж�
данской защиты населе�
ния" отметил важность
того, что инициатива
проведения профилакти�
ческого мероприятия ис�
ходит от самих жильцов.

� Такая инициатива до�
стойна уважения, подоб�
ные начинания мы привет�
ствуем, поддерживаем и
всегда готовы помочь, �
подчеркнул он.

Представители про�
тивопожарных служб рас�
сказали собравшимся
жильцам дома № 13, сре�
ди которых было много
детей, как правильно ве�
сти себя при пожаре, что
при этом нужно делать, а
что категорически запре�

щено; как погасить огонь
подручными средствами и
о чем нужно помнить, что�
бы не допустить пожара. А
затем раздали детям и
взрослым красочные па�
мятки с правилами проти�
вопожарной безопаснос�
ти.

После этого командир
отделения ПСЧ�76, стар�
ший сержант внутренней
службы Артем Уросов
продемонстрировал дет�
воре снаряжение пожар�
ного и, к огромному вос�
торгу детей, показал им
устройство пожарной ма�
шины.

� Такая профилактичес�
кая работа дает свои пло�
ды, � уверен представитель
противопожарной службы.
� Население становится
более грамотным, и, как
результат, пожаров в нашем
городе происходит мень�
ше.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Мегионский Совет ветеранов войны, труда,
Вооруженных сил

и правоохранительных органов поздравляет
с 90)летием труженика тыла

Алексея Федоровича КУЗНЕЦОВА!

90 лет � это прекрасный и солидный возраст,
который, несомненно, заслуживает уважения. За
эти годы Вами пережито множество самых раз�
ных событий и незабываемых моментов.

Низкий поклон Вам, дорогой Алексей Федоро�
вич,  за ту сложную жизненную дорогу, по которой
Вы прошли достойно, будучи участником истори�
ческих событий и трудясь во благо будущих поко�
лений! Пусть с возрастом здоровье сохраняется
крепким, разум светлым, а теплота и любовь близ�
ких людей не знают границ. Желаем Вам радости
и много светлых и радостных дней!

С юбилеем!

15 АВГУСТА в храм Покрова Божией Матери горо�
да Мегиона будет доставлен ковчег с частицей мощей
Матроны Московской.

Святыня будет находиться в храме до 29 августа.  В
течение двух недель, ежедневно с 8.00 до 19.00 все же�
лающие могут прийти в храм и поклониться святыне.

В период нахождения ковчега с частицей мощей
Матроны Московской в храме будут совершаться бого�
служения.

Гумпомощь для Херсонщины
БОЛЕЕ 50 ТЫСЯЧ человек получили помощь в гума�

нитарном центре "Единой России" в Херсонской области за
два месяца. Добровольцы центра раздали более 600 тонн
продуктов. Сейчас они развозят помощь по селам и дерев�
ням Херсонской области � в день проезжают до 6 населен�
ных пунктов.

За прошедшую неделю продукты доставили жителям
Лазурного, Грушевки и Макаровки. Еще гуманитарную по�
мощь привезли в Богдановку и Костогрызово Каховского
района, а также поселок городского типа Строгановка Чап�
линского района.

Беременным женщинам волонтеры "Единой России"
привезли наборы для новорождённых.


